

imágenes del fin de semana en la comarca

Metidos ya en el mes de noviembre comienza a celebrarse las habituales cenas anuales de diferentes asociaciones, peñas y grupos de amigos, una práctica que se extenderá hasta llegadas las fechas navideñas. Entre los actos destacados del

fin de semana figura la XVIII edición de la cena del comité de hermanamiento de Carballo con L'Isle Jourdain, que preside Carmen Rives, y que reunió a unas setenta personas en el restaurante "Casa Pombo" de la capital bergantiñana.



LA COMISIÓN DE FIESTAS 2012 DE LA PARROQUIA CÁRBALLESA DE SÍSAMO SE FUE DE CENA

Los integrantes de la comisión de fiestas de Sísamo 2012 (Carballo), se reunieron en el restaurante Casa Pombo de Carballo donde compartieron una cena. FOTO: MEDINA



PARRILLADA DE LA PEÑA SUIZA-PAIOSACO EN EL "FOGÓN DA PÍA"

La peña Suiza-Paiosaco celebró una cena en el "Fogón da Pía" de la localidad de la feria. Fue una cena consistente en una parrillada en la que el buen ambiente y la diversión estuvieron muy presentes. FOTO: MEDINA



EL COMITÉ DE HERMANAMIENTO CON L'ISLE JOURDAIN CELEBRÓ SU ENCUENTRO ANUAL DEL QUE VAN YA DIECIOCHO EDICIONES

El Comité de hermanamiento de Carballo con la localidad francesa de L'Isle Jourdain celebró el fin de semana su habitual cena anual, que lleva ya dieciocho años. El escenario elegido para la ocasión fue el restaurante "Casa Pombo" de Carballo, en un acto al que asistieron, entre otros, el alcalde, Evencio Ferrero, y la teniente de alcalde, Milagros Lantes. FOTO: MEDINA



CENA DE LA PEÑA SAN BREIXO DE OZA

El restaurante "Kasa Klandestino" de Carballo fue el escenario elegido por la peña San Breixo de Oza, perteneciente al bar Bardanca de Oza, para celebrar su cena anual. FOTO: MEDINA

